



第三地区 住民自治協議会だより

回覧

第68号

発行・第三地区住民自治協議会

令和4年 元旦

東後町・問御所町・権堂町・田町・南千歳町・上千歳町・東鶴賀町・西鶴賀町・緑町・居町・柳町・早苗町

新年おめでとうございます

昨年はコロナウイルスに対するワクチン接種が進み、夏以降は急激に感染者が減り年末には終息に向かうと思われました。しかし、新たにオミクロン株という厄介なコロナウイルスが増えそうな気配ですのでまだまだ油断できない状態が続きそうです。第三地区では新しい事業として「ふれあい避難所体験」を発足させ、各町で災害が起きた時の避難所体験をしてみようという事で昨年は早速、柳町が実施いたしました。信越放送のテレビに取り上げていただき良い経験となりました。11月には「親子・子供ペタンク大会」が開催され70名の参加がありました。子供たちの歓声で大いに盛り上がり、今後も是非とも続けて欲しいとの意見が出るほど喜ばれました。12月には秋葉ベース跡地で鍋屋田小学校の「なべっこ商店」を開店し、子供たちの大きな声に後押しされたのか用意した商品は完売いたしました。今年6月には旧イトーヨーカドーの後に綿半が入り、ようやく権堂町の賑わいが戻ってくるのではないかと期待しております。今年は一年遅れで善光寺御開帳が88日間に延長されて開催され、その中でも6月には屋台巡行もあり、久し振りに長野市の盛り上がりが期待されています。



今年こそ第三地区最大のイベントである「子供おまつりスタンブラー」が全ての町で出来ることを願い「第三地区を一つの輪」になるように、皆様で一緒に盛り上げていきましょう。

第三地区住民自治協議会 会長 野本正義

11月12日～13日 役員視察研修

今年の役員研修も昨年と同じく県外を避け、NHKの「ブラタモリ」で紹介された国宝松本城と来年御柱祭がある諏訪大社の歴史を学ぶ会としました。二日間全てガイド付きで、松本城の歴史、諏訪大社の上社、下社、諏訪湖遊覧と大変意義深い研修となりました。特に御柱館では、「木落し体験装置」があり、参加者全員が「よいさ」と大きな声で掛け声しながら子供のように楽しんでいました。来年は、山出しが4月8, 9, 10日、里引きが5月14, 15, 16日に行われ、この期間地元は全てお休みで御柱祭を楽しむそうです。来年は善光寺御開帳と日程が重なるため、文化や人間性の違いが一層解ると思います。11町19名の役員が参加し、懇親が深まる楽しい二日間でした。



12月10日 「サンサンひろば」にサンタクロースが来た

毎年恒例となった「サンサンひろば」のクリスマス会。まずはじょんけんぽんの宇佐美先生がいつもの♪こころころたまご♪ハッピーバースデーで盛り上げてくれました。今年の「森と木ラボ」さんの工作は「マラカス」と「三角帽子」。みんなで出来上がったマラカスを鳴らしながら♪赤鼻のトナカイを歌っているところに浅倉事務局長サンタさん登場!! みんな笑顔でプレゼントをもらいました。森と木ラボさんからもクッキーをもらって「だいまーんぞく」

宇佐美先生、森と木ラボの皆さん、ボランティアの皆さんありがとうございました。



11月14日 ソフトバレー大会 権堂町連覇

11月14日の日曜日、鍋屋田小学校の体育館で「第16回ソフトバレー大会」が開催されました。応援の方を入れると60名の参加者がありました。今年は女性の参加者が多く、黄色い歓声が飛び交いました。前回優勝の権堂Bチームは、予選で上千歳チームに敗れましたが、決勝トーナメントでは実力を発揮し、見事二年越しの連覇となりました。2位は上千歳町、3位は権堂Aチームでした。



優勝の権堂Bチーム

11月21日 第1回 親子・子供ペタンク大会

親子・子供ペタンク大会は初めての開催でしたが、17組70名の参加者があり子供たちの歓声で大いに盛り上りました。優勝は権堂石坂家チーム、準優勝は権堂宮入家チーム、3位はあつまれ東後町の森チーム、4位は権堂親友チームと参加者の多かった権堂町のチームが上位を占めました。賞品は高級フルーツセット、参加賞でもシャインマスカットがもらえ、参加者は大喜びでした。来年の賞品はステーキがいいとの声も上がりました。



優勝の権堂石坂家チーム



準優勝の権堂宮入家チーム



3位のあつまれ東後町の森チーム



4位の権堂親友チーム

12月9日 なべっこ商店

権堂アーケードに日差しがたっぷり降り注ぐ12月9日、鍋屋田小学校5年生が今年最後の「なべっこ商店」を開店しました。自分たちで育てたお米、防災用品やマスク、アクセサリーなど手作りグッズを販売し、完売しました。売り上げは全て権堂商店街に寄贈するそうです。5年生の皆さん権堂を盛り上げてくれてありがとうございました!

